

¿Por qué son santos?

El domingo serán canonizados los papas Juan Pablo II y Juan XXIII, pero muchos nos preguntamos ¿Por qué son santos? Los postuladores de la causa de canonización de ambos papas realizaron una conferencia explicando algunos particulares de dichos pontífices.

En la conferencia, el postulador de Juan XXIII, recordó que después de la muerte del Papa la gente percibió la santidad del mismo, logrando "una vasta fama de santidad". Precisó entretanto que al tener que resumir la figura tan vasta de este santo "se pueden señalar dos factores: el primero, el de pastor y padre". Otro aspecto es la "cordialidad, mansedumbre y alegría, que confluyeron en la definición de 'papa bueno'.

El otro punto es la "obediencia y la paz", dos palabras que "definió como su historia y su vida. La obediencia a la inspiración al Espíritu Santo. Concluyó recordando que el Papa italiano tuvo que obedecer y dejar su propia tierra para vivir en realidades muy difíciles. "La raíz de su santidad fue la obediencia evangélica a la voz de su Señor".

El doctor Rodolfo Proietti ha dicho que: "Juan Pablo II incluso en los momentos de gran sufrimiento pensaba en los otros". El doctor asegura que Juan Pablo II ha dado un ejemplo que permanecerá para siempre, para todos. "Una dedicación hacia el otro que no he visto nunca en otra persona". Y entre los hechos que demuestran sus límites recordó cuando una monja que trabajaba cerca le dijo: "Estoy muy preocupada por su Santidad" a lo que respondió: "Yo también estoy preocupado por mi santidad".

Jesús Domingo Martínez